
 
  

Coordenador: Antonio Carlos Pereira da Silva 

Secretário: Danilo José Bento Pereira 

 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Participativo Municipal de Pirituba, Jaraguá e São 

Domingos, realizado aos (02) dois dias do mês de abril de dois mil e dezoito as (19h) dezenove horas, 

na Rua Carlos da Cunha Matos, nº 67, Chácara Inglesa - Distrito de Pirituba - Município de São Paulo - 

SP. Nesta noite reuniram-se (09) nove dos conselheiros eleitos para o mandato de 2018/2019, 

conforme lista de presença: Marlene Wentzel, Cláudio Basílio Guimarães, Norma de Oliveira Neres da 

Silva, Maria da Conceição de Jesus Moreira, Antônio Carlos Pereira da Silva, Leandro José dos Santos, 

Adriana Gomes da Silva, Bruno Pita Montelo e Danilo José Bento Pereira. Estavam presentes também 

o Sr. Reginaldo Prado - Representante da SABESP, Tatiane Aparecida Vicente - Prefeitura Regional de 

Pirituba e Luana Santos - Secretaria de Relações Internacionais. O Sr. Antônio Carlos faz a abertura 

da reunião com a apresentação dos presentes. Sr. Bruno – faz a leitura da ata da reunião anterior que 

é aprovada por todos os conselheiros presentes.  Sr. Antônio Carlos informa que os documentos do 

Conselho Participativo Municipal de Pirituba, Jaraguá e São Domingos, ficam sob a responsabilidade do 

coordenador e secretário. Sr. Claudio – informa a necessidade e o desejo de cursos de “capacitação” 

para os conselheiros. Sr. Antônio Carlos – informa que as demandas serão direcionadas para as 

respectivas secretarias via ofício. Sr. Antônio Carlos – Informa que a vistoria do pátio da EMEI Parque 

das Nações (Jaraguá) foi realizada pelas seguintes conselheiras: Marlene Wentzel, Adriana Gomes e 

Norma de Oliveira. Sr. Antônio Carlos – Informa que a vistoria realizada na “cratera” do parque 

Pinheirinho D’Agua (Jaraguá) foi realizado pelos seguintes conselheiros: Cláudio Basílio e Norma de 

Oliveira. Sr. Antônio Carlos – Não aprovou o relatório referente a EMEI Parque das Nações (Jaraguá) 

e solicitou mais detalhes, para que seja solicitada apuração junto ao Ministério Público . Sr. Antônio 

Carlos – Informa aos demais conselheiros que a demanda do parque Pinheirinho D'Água é de 

responsabilidade da Secretaria do Verde e Meio ambiente - Prefeitura de São Paulo. Sr. Antônio 

Carlos – Solicita a todos conselheiros que não façam visitas sem o consentimento do colegiado. Sr. 

Reginaldo (Sabesp) – informa que as “bocas de lobo” são de responsabilidade da Prefeitura. Sr. 

Antônio Carlos – enfatizou que conselheiros não possuem tratamento diferenciado em relação as 

demandas solicitadas e que a função dos conselheiros é fiscalizar a Prefeitura Regional. Sr. Leandro – 

trouxe uma solicitação de sinalização de área escolar para o Instituto Federal de Pirituba juntamente 

com um ofício direcionado para a CET redigido pela Diretora de Campus Cynthia Regina Fischer da 

instituição. Sr. Antônio Carlos - Ficou responsável pelos 3 ofícios, sendo os assuntos: Pátio da EMEI 

Parque das Nações, “Cratera” do Parque Pinheirinho D’agua e Sinalização do Instituto Federal de 

Pirituba. 

Conselheiros que justificaram a falta: Sr. Fabiano Messias Borges da Silva, Maria da Conceição de 

Jesus Moreira e Elenice Aparecida Alves Galvão . 

Pauta para próxima reunião (extraordinária) - dia 16 de abril de 2018: 1- Formação dos Grupos 

Temáticos. Nada mais a tratar, foi lavrada esta ATA por mim Danilo José Bento Pereira e assinada pelo 

Coordenador acima nominado. 
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